



Die Philologisch-Kulturwissenschaftliche Fakultät lädt zur:

Informationsveranstaltung „Reform der MA-Studien an der Philologisch-Kulturwissenschaftlichen Fakultät“

Zum WS 2018/19 treten die neuen Master-Curricula unserer Fakultät in Kraft. Da sich einiges ändern wird, möchten wir Sie herzlich zur Infoveranstaltung einladen.

Wir werden Ihnen zunächst das neue Konzept vorstellen, anschließend haben Sie die Möglichkeit, sich bei einem Glas Wein bei uns und den Studienbeauftragten der Institute en detail zu informieren.

Mittwoch, den 13. Juni 2018 17.00-19.00
Hörsaal 2

Im Namen der Fakultät:

Gerhard Pisek (Studiendekan)

Sabine Schrader (Vorsitzende der Curriculumskommission)

Sebastian Donat (Dekan)